

## Fernando Bañolas: "La Universidad Fernando Pessoa en Guá-a sigue adelante"

jueves, 08 de noviembre de 2012

Modificado el domingo, 25 de noviembre de 2012

FERNANDO BAÑOLAS: "La Universidad Fernando Pessoa en Guá-a sigue adelante"

El

Secretario General de Coalición Canaria de Gran Canaria y ex alcalde de Guá-a, Fernando Bañolas, recordó en una entrevista radiofónica que el reciente informe del Ministerio, negativo, no es vinculante, por lo que será la Comunidad Autónoma la que decida si la organización universitaria privada se instala definitivamente en el municipio, tal y como acordaron en su día ambas instituciones. El dirigente de CC dejó patente su apoyo al actual alcalde de Guá-a, Pedro Rodríguez, en las numerosas gestiones que viene realizando en favor de este proyecto.

FERNANDO BAÑOLAS: "La Universidad Fernando Pessoa en Guá-a sigue adelante"

El

Secretario General de Coalición Canaria de Gran Canaria y ex alcalde de Guá-a, Fernando Bañolas, concedió ayer una entrevista a F.J. Chavanel, en el programa radiofónico El Espejo Canario, en la que comentó diversos temas de actualidad. Con respecto a la Universidad Fernando Pessoa en Guá-a, recordó que el reciente informe del Ministerio, negativo, no es vinculante, por lo que será la Comunidad Autónoma la que decida si la organización universitaria privada se instala definitivamente en el municipio, tal y como acordaron en su día ambas instituciones.

El dirigente de CC dejó patente su apoyo al actual alcalde de Guá-a, Pedro Rodríguez, en las numerosas gestiones que viene realizando en favor de este proyecto.

ESCUCHAR ENTREVISTA COMPLETA